
Reunión con el alcalde de  Paderne

   En la mañana de ayer fuimos recibidos por el alcalde de Paderne D. César Longo, quien
muy amablemente contestó a todas nuestras inquietudes acerca de las posibles obras que
puede realizar su ayuntamiento en nuestro pueblo.  

Concretamente hablamos de dos puntos importantes:

- Obra del Gas Natural.

- Supuesta construcción de una depuradora en Ponte do Porco.

 Además de estos temas, tratamos otros de igual importancia, en una reunión que duró más de
una hora y de la cual salimos muy satisfechos por sus respuestas y su trato.

  

 En cuanto a la obra de Gas Natural nos comentó que estaba parada por Patrimonio, y que
ellos habían llegado a un acuerdo con Gas Galicia para que los tubos del gas pasasen por el
puente de la misma forma que han pasado los tubos de la electricidad.  

En cuanto a la depuradora,queremos decir que salió una noticia al respecto en un importante
diario de nuestra Comunidad Autónoma nos aseguró que en el proyecto aparece una
depuradora en el Pedrido pero ninguna en el río Lambre. Aquí se situará una decantadora o
una estación de bombeo para bombear los residuos de las casas hacia la depuradora, aunque
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están teniendo problemas con Costas ya que les obliga a separar 20 metros del río. Piensa que
el proyecto se finalizará este año, aunque no sabe con exactitud cuando comenzarán las obras.

Otros puntos que tratamos con el alcalde fueron:

    -  Restaruración de la fuente. En la actualidad están catalogando todas las fuentes del
ayuntamiento, y cuando terminen de catalogarlas y pasen a ser propiedad del ayuntamiento
serán restauradas, incluyendo la nuestra. 
    -  Molinos de Misericordia. Están interesados en restaurarlos y pensamos que se puede
colaborar con ellos para que sean restaurados por su gran valor histórico.
    -  Paseo por el río Lambre. Hay un proyecto redactado por parte de Costas. Este paseo va
desde la desembocadura del río Lambre hasta cerca de Güimil. En su momento el alcalde de
Miño el pidió apoyo para su realización, y éste le contestó que le daba todo su apoyo. Este
punto es muy interesante y habrá que tratarlo con el alcalde de Miño en un futuro cercano.

 Si queréis ver nuestro dossier de fotos podéis ver este documento .
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